

ASPIRASI WARGA

Waka Polsek Liukang Tangaya Hadiri Anev Kamtibmas Tahun 2024 di Aula Mapolres Pangkep

HermanDjide - PANGKEP.ASPIRASIWARGA.COM

Jan 13, 2025 - 10:42



Waka Polsek Liukang Tangaya Hadiri Anev Kamtibmas Tahun 2024 di Aula Mapolres Pangkep

PANGKEP – Wakil Kepala Kepolisian Sektor (Waka Polsek) Liukang Tangaya IPTU Sudin menghadiri kegiatan Analisa dan Evaluasi (Anev) Kamtibmas Tahun 2024 yang dilaksanakan di Aula Mapolres Pangkep, Senin (13/01/2025).

Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Wakapolres Pangkep dan dihadiri oleh para pejabat utama Polres, para Kapolsek jajaran, serta Waka Polsek se-Kabupaten Pangkep. Anev ini bertujuan untuk mengevaluasi pelaksanaan tugas pengamanan dan pemeliharaan kamtibmas sepanjang tahun 2024 sekaligus merumuskan strategi dalam menghadapi tantangan kamtibmas di tahun 2025.

Dalam sambutannya, Wakapolres Pangkep Kopol Sugeng Suprijanto. S.Pd M.H menyampaikan apresiasi atas sinergitas jajaran Polsek dalam menjaga keamanan wilayah, khususnya dalam pelaksanaan pengamanan Pilkada 2024 yang berjalan kondusif. Beliau juga menekankan pentingnya peningkatan kinerja melalui pola pendekatan proaktif serta penguatan kerja sama dengan masyarakat.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Muhtar Saat dikonfirmasi menyampaikan bahwa kegiatan Anev ini menjadi momen penting untuk merefleksikan hasil kerja selama setahun terakhir sekaligus menyusun langkah strategis dalam menciptakan situasi kamtibmas yang lebih baik di wilayah hukum Polsek Liukang Tangaya.

"Kami berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, menjaga situasi keamanan yang kondusif, dan mengatasi berbagai potensi gangguan kamtibmas, terutama di wilayah kepulauan yang menjadi tanggung jawab kami," ujar AKP Muhtar

Kegiatan Anev ini ditutup dengan diskusi interaktif yang menghasilkan sejumlah rekomendasi strategis untuk diterapkan di masing-masing wilayah Polsek dalam rangka memaksimalkan pengamanan dan menciptakan rasa aman bagi masyarakat Kabupaten Pangkep. (Herman Djide)